

## Inteligencia artificial

● Esta nueva tecnología que crece a pasos agigantados y parece abrumarnos. Algunos la ven como el nuevo rincón del vago, una oportunidad para hacer un copy paste; otros, deshonestos, como una forma para estafar y ganar dinero fácil y tan sólo algunos científicos están preocupados por el futuro de la humanidad, pero creo que es una tecnología demasiado poderosa como para ignorarla o demonizarla, como la mayoría lo está haciendo.

Esto se produce principalmente por nuestro desconocimiento e ignorancia. Si bien el Parlamento Europeo se ha tomado en serio la tarea y ha co-

menzado a crear regulaciones y obligaciones, el concepto IA seguirá estando lejano para el ciudadano de a pie.

Creo que una buena forma de comenzar a controlarla y perderle el miedo sería que nuestros legisladores crearan una ley similar a la del etiquetado de alimentos, obligando por ley que cualquier publicación, artículo, spot publicitario, envase, producto o imagen, por muy pequeña que sea, si ha usado inteligencia artificial, debe incluir en un rincón un logo QR que identifique que se usó esta tecnología y al escanearlo se detalle en qué parte o porcentaje de esta publicación fue usada la inteligencia artificial.

*Víctor Karmy Sarah*